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Um Spenden für den Förderverein zu generieren, wurden durch den Vorstand folgende Ver-
anstaltungen organisiert:  
Konzert mit dem Ensemble „Bassani“ am 09.02.2025. Das Konzert war mit über 100 Perso-
nen gut besucht und eine sehr gute Veranstaltung.  
 
Konzert mit dem Chor „Barberellas“ in St. Laurentius am 11.12.2024. Das Konzert war eben-
falls sehr gut besucht und auch eine sehr schöne Veranstaltung. Das Beisammensein im 
Anschluss wurde sehr gut angenommen.  
 
Das Konzert mit der Gruppe Sukarma (nepalesischer Musik), hatte einen eher meditativen 
Charakter. Hier waren leider nur ca. 30 Personen anwesend. 
 
Führung durch die Villa Hammerschmidt und dem ehem. Arbeitszimmer vom K. Adenauer, 
war eine sehr interessante Veranstaltung. Besonderer Dank gilt an dieser Stelle Herrn  
Porschen, für die Organisation und Durchführung der Führung. 
 
Aktuell laufen Gespräche mit Herrn Porschen, um auch im Jahr 2025 eine Führung anzubie-
ten. 
 
TOP 5 Kassenbericht 2024 
 
Herr Gerhard Reuter stellt den Kassenbericht vor. Es wurde ein Tagesgeldkonto bei der 
PAX-Bank eingerichtet, um Geld anlegen zu können. Der Kassenbericht wurde für die An-
wesenden ausgelegt. Die Einnahmen und Ausgaben im Jahr 2024 mit Stand zum 
31.12.2024 wie folgt:  
 
Kontostand: 35.264,74 €: 

davon auf dem Tagesgeldkonto: 32.212,67 €, 
erwirtschaftete Erträge aus Zinsen auf Tagesgeldkonto 212,67 €, 
Jahresüberschuss 9.074,56 €. 

Vereinskasse: 0,- €, Betrag von 140,- € wurde zum 16.12.24 auf das Girokonto überwiesen. 

Aus den Veranstaltungen, welche durch den Vereinsvorstand durchgeführt wurden, konnten 

Einnahmen i.H.v. 4.065,20 € erzielt werden. 

Rücklage (lt. Beschluss) für Sanierungsthemen i.H.v. 15.000,- €. Für die Sanierung der 3 

Außentüren wurden 5.300,- € von der Rücklage bereitgestellt. 

Zusammenfassend ist es ein sehr gutes Ergebnis. 

 
TOP 6 Bericht der Rechnungsprüfer 
 
Die Rechnungsprüfung wurde am 10.03.2025 durchgeführt. Die Rechnungsprüfer, Herr En-
gelbert Kalkum und Herr Werner Blume, haben die Kasse geprüft. Herr Blume stellt die Er-
gebnisse vor. Keine Beanstandungen. 
 
TOP 7 Beschluss der Mitgliederversammlung über die Verwendung der Ergebnisse 2024 
 
Gemäß Beschlussvorschlag sollen 9.000,- € der zweckgebundenen Rücklage zugeführt 
werden, der Restbetrag dem Eigenkapital. Die zweckgebundene Rücklage erhöht sich damit 
auf 24.000,- €. Dieser Betrag soll auch ein Signal an den KV sein, dass weitere Arbeiten an-
gegangen werden können. 
 
Herr Gerhard Reuter stellt das Thema zur Abstimmung. Antrag wurde einstimmig angenom-
men. Die Beschlussvorlage wurde den Anwesenden ausgehändigt. 






